

町制施行70周年記念

第10回 知名町子ども議会

8月3日（水）に、町制施行70周年記念第10回知名町子ども議会が開催され、14名（小学生5名、中学生9名）の子ども議員が質問に立ちました。

議会では、町内の環境整備や学校や町施設の改善、防災や今後の知名町についてなどの質問があり、子どもたちの町政に対する意識の高さを垣間みることができました。その一部をご紹介します。



知名中学校3年
むねおか ゆうき
宗岡 裕大さん（議長）

発言を許可します！

★各学校へのクーラーの設置について 知名小学校6年

学习に集中するためには、教室で快適に過ごせることも、大切だと考えます。そこで、知名町の小・中学校教室にクーラーを設置する計画があるかどうか、また、夏場の暑さ対策についてお答えください。



上城小学校6年 ★道路・側溝の整備について

森 渉夢さん 上城小学校の正門から新城へ続く道路は側溝がなく、大雨が降ると川のようになり、歩いて登校するのが大変です。僕は、道路や通学路が、安全で快適なものになってほしいと思っています。そこで、知名町の道路や側溝の整備をどのように進めているのか。お答えください。

下平川小学校6年 ★若者の職場確保について

赤地 光世さん 現在、沖永良部の多くの若い人たちが、島外で就職し生活しています。これは、若い人たちが働く仕事場が少ないとその理由の一つだと考えます。そこで、若者の職場確保について、町としてどのような考え方を持っているのか質問します。

知名中学校1年 ★幼稚から小学生が行うサークル活動について

山本 奏太さん 幼児から小学生まで活動できるサークルのようなものがあると、他の学年や学校の人たちと交流できたり、刺激し合えたりすることができると思います。そこで、本町でこのような活動ができるサークルなどがつくられる計画があるかお答えください。

田皆中学校2年 ★動物病院の開設計画について

西田 海聖さん 私の家では、犬を飼っていますが、沖永良部には動物病院がなく、病気になったときどうすればよいか不安に思います。また、ペットを飼っている家庭も多くなっているようです。そこで、動物病院の開設や誘致などの計画について、町の考えをお答えください。

田皆中学校3年 ★ゴミ減量対策について

森 海斗さん 学校や地域のボランティア活動をする中で、道端に落ちているゴミが多いことに気付きました。また、ゴミの処分にはお金がかかると聞き、お金を極力使わないためにもゴミを減量していくことは重要だと考えました。そこで、町としてゴミの減量のためにどのような対策をしているのかお答えください。

田皆中学校3年 ★赤土流出・農薬問題について

西田 海蓮さん 海の美しさは、沖永良部に住む自分たちにとって自慢できることです。しかし、今の海は昔に比べて、サンゴが死に海が汚れてきています。このまま海が汚れていくと私たちの生活や観光などへの影響が心配です。そこで、赤土流出や農薬問題に対する対策や取組についてお答えください。

★各学校へのプールの設置、住吉小学校5年 町民プールの建設について

僕達は、水泳の学習や練習がしたくても、自由に練習ができません。そこで、各学校にプールを設置することはできないのでしょうか。また、夏休み等の長い休みの間に町民全員が自由に使えるようなプールは町内にできないのでしょうか。



★台風・地震・津波の備えについて 田皆小学校6年

田皆では、台風が来た場合、電気西田 鈴太朗さんなどの復旧に時間がかかることがあります。そこで、台風や地震、津波などの災害に対してどのような備えをしているのかお答えください。



★行事の広報について 知名中学校1年

前田 純斗さん 僕は、夏祭りやじゃがいも出発式などの町の行事に積極的に参加したいと思っているのですが、なかなか行事の情報を知ることができません。そこで、町内で行う行事は、どのような方法でお知らせされているのか質問します。



★町内のスポーツ施設の使用料について 知名中学校2年

石黒 芽依さん 学生が利用する際に、使用料の配慮があると、島外から大会などで来た方にとっても練習に利用できるので、町の活性化にもつながるのではないかと考えます。そこで、町内のスポーツ施設の使用料について見直したり、学生に割引などを行ったりする考えはないのかについて質問します。



★県大会出場の補助金について 知名中学校2年

森田 祐源さん 郡総体の陸上競技で3位に入賞して県総体に出場することになった友達がいます。しかし、遠征費の補助がないと聞きました。現在は、1位の選手にしか補助金が出ていない状況ですが、県大会に出場する選手には、順位に関わらず補助が必要ではないかと考えます。そこで、遠征補助の規定の見直す考えをもっているのかについてお答えください。



★両町合併について 知名中学校3年

内山 希生さん 沖永良部島は、小さい島であるのに、和泊・知名2つの町があります。島全体を発展させるには、協力し合った方がいいと考えます。そこで、両町合併について、現在の考え方やこれからの見通しについてお答えください。

